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          運動会に向けて 

 ゴールデンウィークが明け、それぞれの学年では、運動会に向けた準備に一段と熱が入ってきてい

ます。短距離走、リレー、表現、団体競技。それぞれの学年で出場する種目は異なりますが、子供た

ちは自分たちの目標を決め、一生懸命練習に励んでいます。 

今年度の運動会のテーマは、「心を一つに 完全燃焼」。みんなで声を掛け合いながら、力いっぱ

い頑張る子供たちの姿が随所に見られます。今日は、朝から全校練習を行いました。入場行進、ラジ

オ体操、歌の練習など、先生方の話をしっかり聞き、とても集中して取り組んでいました。子供たち

の様子を見ていると、この運動会の取り組みには、子供の成長にとって欠かせない学びが満載だなと

改めて感じます。子供たちには運動会の準備や練習の過程を通して、運動することの楽しさ、集団行

動の仕方や友達と協力することの大切さなどをしっかり学んでほしいと思います。 

保護者の皆様には、いつも練習を頑張る子供たちにご家庭で励ましの声掛けをしていただき、あり

がとうございます。 

ところで、今年度の運動会の組み分けは、以下のようになっています。 

 赤 組 青 組 黄 組 

１年生 １ 組  ２ 組 ３ 組 

２年生 ３ 組 ２ 組 １ 組 

３年生 ２ 組 １ 組  

４年生 ２ 組 ３ 組 １ 組 

５年生 ２ 組 １ 組 ３ 組 

６年生 １ 組 ２ 組 ３ 組 



本年度も、赤・青・黄に分かれての３色対抗で行います。 

３年生については、唯一２クラスのため、抽選の結果、黄組がなくなりま

した。よって、３年生の黄組は、赤組と青組の得点を合わせて２で割った数

が得点として入ります。 

さあ、今年はどの色が優勝するのでしょうか。 

当日がとても楽しみです。 

 

校長室への来訪者 
地域の方々など、校長室には、毎日、いろいろな方々が来られますが、最近は、子供たちがよく来

てくれます。一部を紹介します。 

下の写真は、２年生が１年生を学校案内しているところです。 

 

さすがの２年生も、普段校長室にはなかなか入りませんのでいささか緊張気味でしたが、しっかり

１年生をリードし、案内の役目を果たしていました。 

６年生は、国語「聞いて、考えを深めよう」。学校に関わっている大人の人にインタビューをして、

聞いたことや考えたことを友達と伝え合う学習です。「６年生にどんなことを期待していますか」「さ

くらまち習慣の中で、子供達には特にどれを頑張ってほしいですか。」など、校長への質問に学校の

リーダーとしての自覚を感じました。 

 

４年生は、国語「聞き取りメモのくふう」。聞いたことを、正しく人に伝えられるようにメモを取

る学習です。私が小学生の頃、どんなことに夢中になっていたのかを聞き取り、丁寧にメモを取って

いました。私が小学生の頃というと、もう５０年も前のことになります。子供たちの興味津々な表情

がとても印象的でした。 

子供たちの来室に、校長室は活気でいっぱいになりました。私も元気をたくさんもらいました。 

 

 


